

令和元年度 嶽峨小学校 離任者ごあいさつ

嵯峨小学校には、5年間。
3年は、初任者指導として、2年は、担任として
過ごさせていただきました。

いつも元気いっぱい、明るい子ども達と
過ごした毎日は、とても楽しかったです。

本当に、ありがとうございました。

ふじよし 真理
藤吉 真理

嵯峨小学校のみなさん
3年間、本当にありがとうございました。

いつも明るく、真面目にがんばる みんなに、
たくさん元気をもらいました。一生懸命なみんな
の姿から、たくさん学ぶことができました。
一緒にすごすことができた 大切な時間を、
これからも忘れません。
いつまでも、みんなのことを応援しています。

やまだ 麻友香
山田 麻友香

あっという間の6年でした。この6年間のみなさんとの思い出は、
本当に素晴らしい宝物です。思い出すと、去りがたい気持ちがこみ上
げてきます。けれど、先生は、みなさんに、チャレンジすることの大
切さを話してきました。そんな先生なので、自分も新しい環境に飛び
込んで、チャレンジしていこうと思います。みなさんも、自分、友達、
自分を支えてくれる全ての人を大切に…そして、チャレンジする気持
ちを大切に、これからも頑張って下さい。

地域の皆様、保護者の皆様、この6年、いつも皆様に支えられて過
ごしてまいりました。どうかこれからも、子どもたちを、嵯峨小学校
をあたたかく見守り、支えていただけますようお願いいたします。お
世話になり、本当にありがとうございました。 みうら 結実
三浦 結実

嵯峨小学校のみなさん
5年間、どうも ありがとうございました。

自然の中で、明るく育っていく子どもたちの姿を
見て、とても幸せな日々を過ごすことができま
した。

地域の方々にも、力をかしていただき、様々な活
動ができました。本当に、ありがとうございました。

おおさわ 晶子
大澤 晶子

嵯峨小学校には、今回 13 年間、そして、以前にいた 5 年間を合わせて、18 年間を過ごさせていただきました。学校を一歩出れば、卒業生や保護者や地域のみなさんに、いっぱい声をかけていただき、校内では、元気あふれる嵯峨小のみんなにあいさつをしてもらい、とても幸せでした。

嵯峨の自然大好き、嵯峨の地域大好き、嵯峨小大好きです！ ありがとうございました。

木村 知子

嵯峨小での 3 年間、子ども達、保護者の皆様、地域の皆様、沢山の方々の支えを頂き、職務を全うすることができ、感謝の気持ちで一杯です。

お別れするのは、非常にさびしいですが、嵯峨小の益々の発展と、皆様方の御健康と御多幸をお祈りしています。本当に、ありがとうございました。

中西 直人

嵯峨小学校のみなさん、
1 年間、本当にありがとうございました。

これからも、どんなことにも、自信をもって、いろんなことにチャレンジしてくださいね。

応援しています！！

佐々木 実侑

嵯峨小学校のみなさん、
1 年間、本当にありがとうございました。

これからも、給食を たくさん
食べてくださいね！！
そして、大きくなってくださいね！！

松本 輝美